

A través de la Fundación Fabretto

EL AYUNTAMIENTO DESTINA 4.000 EUROS A ESCUELAS RURALES Y PERIURBANAS DE NICARAGUA

Vva. de la Cañada, 23 de jul.- El alcalde, Luis Partida, ha suscrito esta mañana con la presidenta de la Fundación Fabretto, Patricia C. Aragonés, un convenio de colaboración. En virtud de dicho acuerdo, el Ayuntamiento va a conceder a la ONG una subvención de 4.000 euros, que irán destinados al proyecto denominado "Fortalecimiento a Consejos de padres y madres de familia de escuelas rurales y periurbanas de Nicaragua". Dicho programa pone el acento en la no discriminación por sexo en la enseñanza y en el fortalecimiento de la gestión educativa. En el acto, celebrado en la Casa Consistorial, han estado presentes también la concejal de Inmigración, Randa Sayegh, y la concejal de Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux.

Mejora de la educación

El proyecto, en marcha en los municipios nicaragüenses de San Isidro de Bolas, Somoto y Estelí, tiene como objetivo la mejora estructural y funcional de la calidad de los sistemas educativos en las escuelas rurales y periurbanas. Todo ello, mediante la sensibilización y capacitación de los progenitores con el fin de que éstos comprendan y puedan dar respuesta al desarrollo emocional, afectivo, académico y social por el que pasan sus hijos (niños y adolescentes). "Desde Villanueva de la Cañada queremos contribuir, con nuestro pequeño grano de arena, a este proyecto con cuyo fin estamos plenamente de acuerdo, porque es en la formación y educación de los niños y jóvenes donde está el futuro de cualquier país", señaló el alcalde, Luis Partida.

Desde la Fundación Fabretto destacan que Nicaragua es un país joven, con un 45% de población menor de 15 años, pero sólo el 43% de los niños nicaragüenses llega al quinto curso. Más información en www.fundacionfabretto.org.

Cooperación al desarrollo



La participación del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada en proyectos de cooperación al desarrollo en Nicaragua es una constante desde hace más de una década. En el año 2001, se fundó la Alianza Madriz-Madrid, una iniciativa promovida por la Federación de Municipios de Madrid de la que formaban parte una veintena de municipios de la Comunidad de Madrid, entre ellos Villanueva de la Cañada, y 9 municipios del Departamento nicaragüense de Madriz (Somoto, San Lucas, Telpaneca, Totogalpa, Las Sabanas, Palacagüina, San Juan de Río Coco, Yalagüina y San José de Cusmapa).

En el marco de la Alianza Madriz-Madrid en unos casos, y a través de ong's como la Fundación Fabretto, en otros, el Ayuntamiento villanovense ha colaborado en distintas acciones dirigidas a erradicar la pobreza, proteger a la infancia y reforzar las capacidades de los municipios y autoridades locales en esta zona desde la transparencia democrática.